La recuperación de la economía será lenta, reconoce Hacienda (El Financiero 12/02/09)

La recuperación de la economía será lenta, reconoce Hacienda (El Financiero 12/02/09) Jeanette Leyva Reus Jueves, 12 de febrero de 2009 El 2009, un año "claramente difícil en desempleo": Werner.La pérdida de plazas, de entre 250 mil y 300 mil, asegura el subsecretario. Una "exageración", decir que es la peor crisis en los últimos 80 años. Alejandro Werner. (Foto: Cuartoscuro) · Se perderán de 250 a 300 mil empleos: SHCP El desempleo es una situación delicada que enfrentará el país en 2009, ya que se perderán entre 250 mil y 300 mil plazas laborales, por lo que se vislumbra como un año "claramente difícil", pues las expectativas de crecimiento se han deteriorado de forma muy rápida. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que debido al panorama que se prevé por el aumento de desempleados en México, la propuesta presidencial para dotar de un seguro a los mexicanos que pierdan su trabajo durante este año está acorde con los apoyos del mismo tipo que se otorgan en países del Primer Mundo. Para Alejandro Werner, subsecretario de Hacienda, más que utilizar adjetivos calificativos sobre el panorama de la economía mexicana, es mejor sustentarla con datos estadísticos y éstos revelan que el país no decrecerá hasta 7.0 por ciento. como sucedió en años anteriores, sino alrededor de menos 1.0 por ciento, por lo que no debe pensarse que será extrema la situación. "Irnos al extremo de decir que ésta es la peor situación económica por la que atraviesa nuestra economía en los últimos 80 años, claramente con los datos que tenemos, con las expectativas del sector privado, no las del gobierno, es una exageración", opinó. Durante su participación como invitado a la reunión de trabajo de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, Werner Weinfield descartó que la magnitud de despidos en el país ascienda en este año a 600 mil, aunque sí será una situación delicada que deberán enfrentar. Después del tsunami Además, el subsecretario de Hacienda advirtió que, aun cuando la economía de Estados Unidos se recupere, no será un problema sólo de este año, sino que requerirá tiempo para recuperarse, pues el consumidor y gobierno estadounidenses están sobreendeudados, por lo que la recuperación en México será lenta. "Después del tsunami, cuando empiece la reconstrucción, seguirá habiendo muchos problemas en la economía internacional, que limitarán el crecimiento y exigen que sigamos trabajando en respuestas estructurales para fortalecer nuestra economía", alertó. Explicó que "el país estará enfrentando en los próximos años problemas y nadie ha negado la magnitud de esta crisis, pero creo que los hechos se han suscitado de manera muy acelerada y han sido muchos eventos seguidos uno del otro, que han intensificado de manera importante esta crisis". Debido a eso, este año será "como nunca se ha visto", en donde la economía mundial no crecerá y eso no sucedía desde la época de la posguerra, lo cual traerá como consecuencia una economía mundial débil, de la que nuestro país no estará exento y deberá buscar formas para hacerle frente a la coyuntura, con reformas estructurales más fuertes, abundó. Pese a ello, consideró que no será necesario que este año se haga un ajuste al gasto público, sino que se podrá ejercer el presupuesto como está previsto, ya que se cuenta con recursos de los fondos de estabilización por 145.13 mil millones de pesos. Ante legisladores, indicó que el hecho de que el precio del diesel no fuera congelado como otros energéticos, pese a ser una demanda de la sociedad, se debe a que se busca disminuir las distorsiones de las referencias internacionales en estos precios. "El congelamiento del gas LP y de la gasolina fue porque nuestros precios quedaron por encima de los internacionales, de ahí el congelamiento del desliz y al abaratarse el del gas LP a escala internacional, pero el diesel, aun con la caída que se dio en el resto del mundo y sobre todo en EU, sigue siendo más barato en México que en la Unión AMericana", precisó.